

Ausflug mit dem Natur- und Vogelschutzverein ins Papiliorama in Kerzers

Wer kennt es nicht, das Haus mit den bunten Schmetterlingen? Hast du schon über einen Ausflug dort hin nachgedacht und ihn dann doch nicht unternommen?



Wie wäre es denn mit dem Natur- und Vogelschutzverein (NVVO) mitzukommen? Ob es bereits 20 Jahre her ist oder erst im letzten Jahr, es lohnt sich auf jeden Fall. Die Anlage wurde in den letzten Jahren stetig vergrössert und ergänzt. Die Schmetterlinge ob draussen oder drinnen, schaukeln immer noch um den eigenen Kopf herum. Die nachtaktiven Tiere zu beobachten, ist eine spannende Sache. Aber wie interessant wird es erst mit einem Führer? Nutze die Chance und komme an den öffentlichen Anlass des Natur und Vogelschutzvereins Oberfreiamt.

Die Lunchzeit darf jeder selbst, nach seinen Gewohnheiten gestalten. Der Nachmittag steht zur freien Verfügung. Mit unseren eigenen Fachpersonen besuchen wir das nahe gelegene Feuchtgebiet Chrümml, wo es viele heimische Naturschönheiten zu beobachten gibt. Die gemütliche Wanderung von Kerzers nach Müntschemier dauert rund 2,5 Stunden und ist sechs Kilometer lang. Treffpunkt am Samstag, 26. August um 6.50 Uhr beim Bahnhof Sins, Abfahrt SBB 6.59 Uhr. Organisation: Alois Huber, Tel. 041 7871980.